



SNORKEL™ S2255RT & S2755RT: EXTRA-SCHMALE, KOMPACTE GELÄNDE-SCHERENARBEITSBÜHNEN
LEISTUNGSSTARKER ALLRADANTRIEB | ROLLENGELAGERTER PLATTFORMAUSSCHUB 1,2 M | BI-ENERGY ANTRIEB VERFÜGBAR

DIE PERFEKTE LÖSUNG FÜR ALLE AUFGABEN

Die extra-schmalen Snorkel™ S2255RT und S2755RT Gelände-Scherenarbeitsbühnen bieten eine robuste, einfach zu transportierende Lösung für Arbeiten in der Höhe in schwierigem Gelände und bei beengten Raumverhältnissen. Mit ihrem Gewicht von weniger als 2.600 kg und dem schmalen 1,45-m-Chassis können sie einfach auf dem Anhänger eines leichten Nutzfahrzeugs von Einsatz zu Einsatz transportiert werden.

Die Arbeitsbühnen sind standardmäßig mit einem leistungsstarken Allradantrieb und einem Kubota-Motor ausgestattet. Ebenfalls verfügbar ist eine Bi-Energy-Option, mit der die Bediener zwischen Dieselantrieb für Außeneinsätze und emissionsfreiem Batterieantrieb für Arbeiten in geschlossenen Räumen wechseln können.

WEITERE INFORMATIONEN ERHALTEN SIE VON AHERN DEUTSCHLAND UNTER TEL.: +49 2686 98717-35.



www.aherndeutschland.de

Messekalender Deutschland

NUFAM



Nutzfahrzeugmesse
28. September – 1. Oktober 2017; Karlsruhe
 Tel: 0721 3720 0; Fax: 0721 3720 2116

11. Internationale Schwerlasttage



Neustart des Schwerlast-Klassikers
6. – 7. Oktober 2017; Hohenroda
 Tel: 06181 9060705

A + A 2017



Arbeitsschutz + Arbeitsmedizin,
 Messe für Sicherheitstechnik
17. – 20. Oktober 2017; Düsseldorf
 Tel: 0211 456001; Fax: 0211 4560668

Dach+Holz



Leitmesse für Dachdecker- und
 Zimmererhandwerk
20. – 23. Februar 2018; Köln
 Tel: 089 94955 140; Fax: 089 94955 149

bbi Arbeitsbühnenforum



Informationen rund um die Arbeitsbühnen, 19. Ausgabe
22. – 23. Februar 2018 ; Friedewald
 Tel: 0228 223469; Fax: 0228 225601

Frontale



Messe für Fenster, Türen und Fassaden
21. – 24. März 2018; Nürnberg
 Tel: 0911 8606 8628; Fax: 0911 8606 12 8628

Platformers' Days



Deutschlands Treffpunkt für Arbeitsbühnen
14. – 15. September 2018; Hohenroda
 Tel: 05033 981742; Fax: 05033 981743

bauma



Die weltgrößte Baumesse in der 32. Auflage
8. – 14. April 2019; München
 Tel: 089 51070; Fax: 089 5107506

Messekalender Ausland

GIS



Die italienische Schau für Krane,
 Bühnen & Schwertransport
5. – 7. Oktober 2017; Piacenza, Italien

Tel: +39 010 5704948; Fax: +39 010 5530088

IPAF Summit / IAPA Awards 2018



Jährliches Meeting und Preisverleihung
 der Bühnenbranche

7. – 8. März 2018; Miami, USA

Tel: +44 (0)1539562444; Fax: +44 (0)1539564686

MAWEV-Show 2018



10. Auflage der Baumaschinenmesse
14. – 17. März 2018; St. Pölten, Österreich

Tel: +43 (0)316 8088-0; Fax: +43 (0)316 8088-250



Im Wandel

Es ist Bewegung drin in der deutschen Bühnenbranche. Mateco hat nun Gardemann geschluckt. Damit ist Mateco als einziger in Deutschland ansässiger Vermieter von den ganz Großen übrig und hat derzeit über 10.000 Maschinen im Fuhrpark. Danach folgt Gerken mit großem Abstand mit über 4.000 Geräten. Wenn über Märkte gesprochen wird, gilt dieser als konsolidiert, wenn es zwei bis drei Große gibt und dazu regionale Anbieter. Das ist hierzulande demnach nicht der Fall. Die einen prognostizieren denn auch einen oder zwei weitere, die sich in ähnlicher Größe wie Mateco etablieren. Andere sagen, dass Deutschland noch weit entfernt von einer Konsolidierung sei und der Markt noch viel mehr Bühnen aufnehmen könnte. Es gibt auch Stimmen, die auf die hiesige Mentalität hinweisen. Man möchte hier besitzen – nicht mieten oder leasen.

Wenn man den Blick noch auf einen anderen Aspekt richtet, der gar nichts mit der Wirtschaft, sondern dem Wesen Deutschlands zu tun hat, kommt ein anderer Faktor zum Vorschein. Zwar sind wir ein Volk, aber eines, das aus mehr als hundert Königreichen vor nicht einmal über 150 Jahren sich entwickelt hat. Das regionale Denken ist nicht untypisch. Das bedeutet, dass das Kleinteilige in der deutschen Seele verhaftet ist. Was aber könnte das für den Bühnenmarkt bedeuten? Vielleicht das gleiche wie die Strukturen zur Zeit des sogenannten „Heiligen Römischen Reichs Deutscher Nationen“: Viele kleine Könige, die sich zu einer größeren Entität zusammenschließen. Das ist im Übrigen schon lange passiert und heißt in dem konkreten Fall Systemlift und Partnerlift. Auch wenn es sich also hier um mittelständische Unternehmen im Einzelnen handelt – in der Gesamtheit wirken sie jeweils schon wie ein Großer.

Es gibt aber noch einen anderen Effekt der Gardemann-Übernahme: es entstehen neue Firmen, regional und klein, aber so hat Mateco vor über 40 Jahren auch einmal gestartet.

Ihr

RÜDIGER KOPF